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朝礼  
 ５月１日（木）に朝礼が行われ、校長先生からインターハイ予選で活躍した部活動の紹介と稲高生に身につ

けて欲しい４つの心について話がありました。  

１ インターハイ予選での活躍 
 運動部のインターハイ予選で、素晴らしい成績を残してくれました。大会新記録で優勝（陸上部ハンマー投

げ）、東部地区準優勝（女子バレーボール部）をはじめ多くの部活動で、日々の練習成果が結果に結び付いた

と思います。小規模校でありながらこれだけの好成績を収めたことは本当にすごいことです。県大会、全国大

会に向けて練習を重ねてより上位入賞を目指していってください。  

２ 稲高生に身につけて欲しい４つの力 
 渋沢栄一氏の『論語と算盤』に触れ、「学び合う心」「支え合う心」「高めあう心」「認め合う心」の４つ

の心を稲高生に置き換えて話をしました。 

 互いを思いやり、互いを尊敬しあいながら学校生活を送り、稲取高校のグラデュエーション・ポリシーであ

る自己を律し、他者を大切にする力を身につけてください。 

１年生 中間試験への意気込み 

 11HR 
 尾 聖愛さん 
 （熱川中） 
 
 
 
 

 中学のときは、勉強が苦手でテ
ストではよい点数が取れませんで
した。今回は、高校初めてのテス
トなので、授業で習ったことを
しっかりと復習したり、出来ない
所は友達に教えてもらったりし準
備をします。自分の力を発揮でき
るように最後まで頑張ります！ 
 
 

12HR  
佐々木 楓さん 
（河津中） 
  
 
 
 

 あと少しで高校生になってから
初めての中間テストがあります。
私は中学の頃、苦手教科を諦めが
ちでした。そのためテストの点も
良くありませんでした。高校に入
り授業が難しくなり、それに伴い
テストも難しくなると思います
が、授業プリントなどを使い勉強
をして少しでも良い点を取れるよ
うにしたいです。 

13HR  
金田 泰泉さん 
（熱川中） 
 
 
 
 

 高校生になって初めての定期試
験で緊張していますが、自分の目
標が達成できるようにしたいで
す。自分が理解して納得すること
で、どんな問題も解けるようにな
ると思います。そのために、毎日
の授業を大切にして勉強をしてい
きたいです。一歩一歩の歩みを大
事にして、自信を持ちテストに挑
みたいです。  
 

令和７年度 稲高祭スローガンとポスター完成 
 ６月６日（金）、７日（土）稲高祭が行われます。スローガンとポスターが完成しました。 
 ※一般公開 ７日（土）９：３０～１２：３０ ご来場をお待ちしております！ 

ポスター 32HR 野口 秋音 さん（稲取中）写真左 

ポスターにはスポットライトにあてられながら歩く生徒を描き、文化祭の始まり
と緊張感を表しました。また、テーマにある「青春の音」という言葉から、音が
響き渡るステージを描き、全ての生徒に文化祭を楽しんでもらいたいという願い
を込めました。  

スローガン 32HR 高山虎太郎 さん（対島中）写真右 

「刻め、青春の音」の「刻め」には、卒業アルバムやスマホには「写
真」として、皆さんの記憶には「思い出」として今回の文化祭が刻み
こまれるくらい良いものになってほしいという思いを込めました。
「青春の音」には、騒がしさや発表での盛り上がりの音を指し、その
ような音も含めて、皆さんの心に刻まれることを願っています。  



静岡県高等学校総合体育大会 東部地区予選大会を振り返って  

女子バレーボール部 31HR 尾 美桜さん（熱川中） 
 自分たちの目標である沼津西高校に勝ち、決勝に行くという目標を叶えることが出来ました。最
初は不安で、｢本当に勝てるのか｣と全員がそう思っていたと思います。しかし、当日は全員が一丸
となり、今までで一番良い試合ができました。観客も巻き込み自分たちも楽しめた試合でした。も
う一つの目標である県大会で一勝を達成できるよう残りの一週間全力で取り組んでいきたいです。 

東部地区予選 準優勝（県大会出場） 

陸上部 33HR 遠藤 琉季さん（稲取中） 
 私達陸上部は、全員が県大会に行くという目標を持ち大会に挑みました。その中で、私は個人種
目として八種競技に出場しました。その時にあることを感じました。それは、苦手競技の自分の出
来なさです。他の人と比べ得点があまり取れていなこいとが分かりました。そのため、苦手な競技
を３つに絞り、県大会に向けて練習していきたいと思います。そして一つでも上の順位に行き、東
海大会を目指していきたいです。 

学校対抗：男子総合3位、男子フィールド優勝   女子フィールド4位 

齋藤優雅 男子ハンマー投 第１位（大会新）・男子砲丸投 第１位・円盤投 第１位      
堀内朝陽 男子やり投 第１位・男子ハンマー投 第３位  
増田健伸 男子砲丸投 第２位・男子ハンマー投 第７位   
遠藤琉季 男子八種競技 第3位・男子走幅跳7位     
稲葉昊希 男子3000mSC 4位 
田畑煌静 男子1500m 5位             
土屋光輝 男子三段跳 11位 
里見伊織 女子走高跳 第1位・女子走幅跳 第7位 
松本優奈 女子ハンマー投 第3位・女子砲丸投 第8位 
片山虹音 女子やり投 第4位・女子円盤投 第8位 
山本愛颯 女子やり投 第11位・女子円盤投 第12位  

卓球部 32HR 半田 壮獅郎さん（稲取中） 
 今回の大会は、これまでの大会で一番盛り上がった大会になったと思います。2年間の練習の成
果をおもいっきり発揮する場だったのでみんなの応援も熱く、それに応え全力を出すことが出来た
と思います。そのためシングルスとダブルスで、県大会に出場することができました。応援してく
れた先生と仲間にはとても感謝しています。 

半田壮獅郎 男子シングルス ベスト24  （県大会出場） 

半田壮獅郎・石井花門ペア 男子ダブルス ベスト24  （県大会出場）  

▲松永 夢叶さん 

▲半田壮獅郎さん 

▲渡邊 珠莉さん 

女子バスケットボール部 3３HR 渡邊 珠莉 さん（稲取中） 
 東部地区予選大会を振り返って一番感じたことは、三年間諦めずに最後までやり遂げて良かった
ことです。一年生の頃の公式戦では、一勝もできずとても悔しい思いをしていました。大会後の
ミーティングでは、改善点やどのような練習をすべきなのか話し合い、インターハイで決勝トーナ
メント進出を目標に日々の練習を頑張ってきました。その結果、目標を果たすことが出来ました。
大好きな顧問の先生方と一緒に決勝トーナメントへ行くことが出来て良かったです。 

東部地区予選 決勝トーナメント進出 

▲平賀 唯さん 

男子バレーボール部 33HR 松永 夢叶さん（下田中） 
 この大会に向け、「東部地区優勝」という目標を持って練習してきました。三年生は最後の大会
になるため、積極的に自主練習に取り組み、全員が大会に向け準備をしてきました。しかし、目標
を達成することが出来ませんでした。ただ、内容を見ると良いプレーも多くあり練習してきたこと
は間違いではなかったんだと感じることができました。県大会に出場できたことは、三年生だけで
はできなかったことなので、一・二年生には本当に感謝しています。 

東部地区予選 第6位（県大会出場） 

被服食物部 32HR 平賀 唯さん（下田中） 

 今年度、第1回目の「あったかふぇ」を４月24日（木）に開催しました。「地域の人
たちが居心地の良い場所」になるように、声掛けを多くし接客に力を入れました。当日
は大勢の人が来てくださり、とても嬉しかったです。3年生は今回で最後になるため、
１・２年生が効率よく動けるよう片付けや接客の方法も確認しました。しっかりと引継
ぎができたと思うので、興味のある方は次回6月20日（金）にお越しください！ 

▲ 尾 美桜さん 

▲遠藤 琉季さん 

   第1回「あったかふぇ」開催！   於： ダイロクキッチン   


